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青い空縁の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらが混然一体調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く姿を示している。
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こ帰り回

でクラ

司会     SAA委 員会委員  奥 田 文 夫

◎点鐘           会 長  萩 生田茂夫

◎□―タリーソング ソ ンクリーダー 吉 沢 洋 景

1)新 大会員候柿のお知らせです。皆様のお手元に配布

されていると思いますが 新 会員として推蔦され 2

月14日の理事会で示認されました。果義のある方は本

日より7日 の間 2月 27日 (火)ま でに文書にてお申し

出下さい。お申し出のない場合は当クラブとしては大

会を認めたこととなります。

2)本 国 第 2回 クラブ協議会を6時 30分から多摩そご

う 「いうょうの間」で開催します。活動計画書を持参

して各委員長の出席 よ るしくお願いします。

3)東 京日野R CttU立30周年記念式典の案内がきていま

す。4月 3日 (水)式 菓4Bユー58315分  京 王ブラ

ザホテル八王子 多 摩グリーンRCの 花見,J会と重なつ

ていますど

4)東 京十の頭RC倉 J立10同年記念チヤリティコルフ大

会参加者募集がきています。

5)宮 本直前会長の提案で理事会で承認されたのですが

多摩グリーン事務所のオーナー 中 央企画r林I馬 場

輝彦氏 (栢城RC)を 4月 3日 の花見例会の親確ゴル

フヨンペに御招待 そ して,J会で感謝状を贈る事に決

定しましたのでお知らせしておきます。

6)3年
‐
aに 出版される 国 際□―タリーの手続き要覧

十改訂版)が 出ましたさ

幹事  橋 回 洋 三

事務馬 1東京都多摩市落合十〕1

多厚センタービル?階
正 L0423,2‐ 6463 FAX 0423ド柳 91

例会日 毎遁水曜日12130月 の最終例会18t3C

◎幹事報告

「日も風も星もJ

◎お客様紹介

◎会務報告

会長  萩 生回茂夫

会長  萩 生田茂夫

古屋 誠 児様 (東京多摩RC)

高涌  修 様 〈東京多房RC)

高橋 正 之様 (相槙原グリーンRC)

1)地区大会の大会決議果が市場
一

致で可決されました。

1995年-1996年 度各クラフのご協力によつて財団と

ベネフクターは日標の100パーセントに達しました.

しかし米山のみ35バーセントですので各クラフの向―

層のご協力をお願いします。

2増 強も大変でしょうが 現 在会員数マイナス 1を 年度

末までにブラスにしたいのでご協力をお願いします。

3ン ギヽオ基金はいるいるな問題がありますので ガ バナー

事務所お`らす自示が有るまで凍結して下さい。

4)恵比寿□―タリークラブのチャーターナイトには 是

非次年度の会長 幹 事の御出席をお願いします。

東京多摩グリーンロータリー,クラブ
会   長 :萩生日茂夫   割 委員長とき岳警夫郎 山崎 光 ―

幹   事 :橋□ 洋 三   委   員  平 野吊寓 蘇島給実 根 本泰守
会報委員長 :小城 章 員        園 嗣俊二 拐 倉I博  戸 083寿

例会場 多 摩そごうTブ ンヽケットルーム

お客様ようこそ

第259回 停1会報告 (2/郷)

( 1 9 9 5 年ヽ 1 9 9 6年度第32回例会)



◎被選理事会報告  会 長エ レク ト  遠 藤 二 郎

1)去 る 2局 14日第 1回 被選クラフ協議会を開催いた

しました。次年度の課題として、クラフのさらなる発

展をめざして活発な意見が交わされました。

2)寅 分区の会長会が 2月 15B調 布で開催されました。

分区軒事に稲域 RCの 横日会員に決定いたしました。

3)IMに ついて。11月21日京エプラザホテル多摩登録

料 1万 円 ホ ス トクラフ稲城 RCに 決定。

委員会報告

◎二]ニ コBOX親 睦活動委員会委員 J 林ヽ 和夫

社会奉仕委員会からお知らせ

委員長

今年度の実施予定として

村上

萩生田茂夫

橋□ 洋 三

遠藤 二 郎

内日 茂 身

イデ東  厳

大熊 将 夫

遠藤 立
一

小林 和 夫

本国合計

◎出席報告

お客様ようこそ。

本日のクラフ協議会各委員長の出席ようし

くお願いします。

古屋様 高 橋 修 様 高 橋正之様をお迎え

して。

遠藤先生の卓話に期行して。

連藤会員の卓話楽しみにしています。

遠藤先生パート■の卓話が楽しみです。

下手な卓話を聞いて頂くので.

プロ野球キヤンフもたけなわです。

金13000円  本 年度黒Si 金 812611円

「地域における老大幅祉に寄与するJと の日標を掲 す

ておりますが そ の一
環として 昨 年8局 頓 副 委員長

の小林和夫さんと 市 内で近い連光寺 1丁 目にある 社

会福祉法人特別養毒老人ホーム 横 ヶ丘延寿ホームを訪

ね 施 設長の茂尾純―さんに 我 がクラフでおイ費に立て

る亭があればと持ちわHすたところ、色々沢LJありますと

のお語してした。その中から小さな予算で出来る老人向

けのゲーム台の購入の予定があり ご 協力いただければ

ありがたいとも連絡がありました。すく、理事会で御了

解をいただいて委員会の予算の中から 2月 19日に5万

円を寄付致しました。理事長、施設長からクラフにお帰

りになつたら皆様に 是 非お礼を申し上げて下さいとの

丁寧なお見送りをいただきました。

会員総数 54名(1名 出席免際者〕

出席者数 46名

本日出席率 86 79%

2/7出 席率 84 91%

出席委員会副委員長  小 坂 ― 郎

茂穂

博勝

―一一一―これからの卓話 (予定)と 行事 ―一十一一

3月 6日 (卓話)伊藤 英 也

:暑 3昌 1地
区大会 (東京ベイNKホ ーサレ)

3月 13日 三 クラフ合同,J会 (3月 19日)に振替

3月 19日 ニ クラフ合同例会 (京=プ ラザH多 摩)

点鐘 13時 30分

3月 20日 休 日

■メークアップ    3名

赤尾 示 娃 (2/17 GSE委 員会)

伊神  稿 (2/8 分 区連絡会)

高野 範 城 (2/20 多 摩 )

口欠席層出者     7名

伊神  信    伊 澤ケイ子   風 蔵

森日 舞 子   中 山 恒 武   輿 木

新海源□郎

◎ロータリー豆知識

ロータリー情報委員会目1委員長

日本□―タリーの歩みの説明

~フ
トリ 刀  ソ フ ム 訂 幽 |よ亨

~

世界保 健 の 日
～ポリオのない世界を夢みて～

バングラデシュの□―タリアンたちも 8□ が初め

て実施する全国免疫デー (lll D)を 支援するために、

ポスターを準備したり、ワクチンを輸送したり 保 健

関係書の移動手段を提棋したり、角夜センターでホラ

ンテイア活動を行つたりしました。当日は lll Dの

発足を記念して カ レダ ジ ア首相自らが何人かの子

供にポリオ ワ クテンを与えました。□―タリアンと

固鵡 着 □ ―ターアクターを含め55万人ものホランテイ

アが 全 国に設置された12万力所の免疫センターで保

健当局の職員に協力しました。

ポリオ ブ ラス免夜全国委員会の委員長で バ ング

ラデシュのNIDの 象l‐tと しての役害Jを実たしたポス

ターをデザインしたイフテカルル ア ラムPGに よれ

ば こ の国の子供たちの99%以 上にワクチンが与えら

れました。
「ロータリーの友」 1月号より叛神

プラス計画は今

横倉 瞬 三



≪世界の公宮史≫ 「古lt〕前回述べたように人贅月の目指

した方向が今日の環境問題、引いては人類の末来の泊失に

つながつている現代世界の状況を明らかにする為には 環

境FoS題(公書問題 )に ついて そ の歴史的吉景を振り返つ

てみる必要が在る。B C 1830～100年に存在したバピロニ

アは城塞都市の域望を拡大する為その連案材料である煉瓦

を境く必要上 周 □の本を切り払つて螺米=となる新を作り

そのために飲ポ」水がなくなり掲びたと云われている.ま た

大気汚T‐のうJでは  [近 li〕1930年ベルギーのミユーズ'実

さでrtきたホワイ トスモッグ事件で30人であつた死者が

1952年のロンドンスモッグ亭件では4000人とな,(Cに an

ArAcモ 1956の成立受因)、 更に原子力発電所の事故では

ソ連のチェルノフイリ発電所 (1986)ア メリカのスリー

マイル発電所の亭故 (1979)わ(有名であるが チ ェルノブ

イリ発電所の事故の被告ほ現在では中状腺腫うと白血病が

幼少年者に多美しており 将 来的には肺臨憲者が60000人

程度出るものと考えられている。新しい科字の進歩は新た

な環境)5業を生じ lt表 的な亭仕とされるシリコンパレー

け ンタクララ渓合 )で 起きた校言は主にトリクロルエチ

レン テ トラクロルエテレンなどの IC基 盛の沈締 Jこよ

るもので 奇 形発生 発 癌害被告書の結数は計算できない

ほどであると云われている。またサンタクララ渓谷では)5

染した上壊を入れ吉えるために 毎 年数千万ドルの資金が

投入されて居るが い つ正常化が達成できるか予想も付わ`

ない状態であると云われている。このように科学の進歩に

イ3瞳 して新しい)5契物質による[域 かつ深亥Jな問題が生じ

ている上に 従 来の境ⅢB震 業や1ヒる麻‖|の 琳焼による

CO!の 増加による地Iまの漏暖1ヒや酸14雨による森林緑地

の減少 地 下水の過景」な汲み上げにより ま た 化 宇把料

の使用や過剰|■付けにより耕作地長上の流出が起こりそれ

に3き 続き砂濃化が生じるなど枝挙にいとまのないほどで

こる。

≪日本の公害史≫ [第二次対戦前〕翻つてわが国をみる

と 江 戸Dヨ代から鉱山の鉱毒水によるキ馬 農 作物の被富

が記録されており 喝 泊に人ると 力Bうるに精錬会社 製

瓶会社 化 学工業などによる人命 経 済などの被言が増加

の一途をたどることになる。これらの環境〉5弁 にたいして

は 行 政も煤煙「方止条う」(明治21年大pF市)な どの努力を

したものの 国 を挙 すての富国笹兵策などにより 汚 染の

発生 拡 散の防止に成功することはなわ`つた.そ の中でも

記憶に新しいのは足尾rL山鉱毒事件 (1890～I見を )で あり

鉱山の煤煙による森林の被喜 日 畑の被富が現在に至つて

も回復できていない事は、一度起きた環境破嘆が如何に□

侵し難いかを示している。 【第二次大戦後 !水 1臭お (メチ

ル水銀→チッソ B召和電工 1910～ 現在 )□ 日市0市息

(SOx NOx 化 学案品、県煙→三菱モンサン トほう`

1961～現在 )イ タイイタイ后 (カ ドミウム→神同鉱山

1961)以 上を3大 公言と云う 森 永もと霊ミルク事件 (1955

ヽ現在, カ ネミライスオイル事件 (1968-,現在 )電 子

産業や ク リーニング店で1費用されたトリクロロエチレン

などによる関東一
円の地下水)5梁 ■9B5ヽ現在 | 千 東県

看淳市の地下水汚染 (1983)東 京湾鳥介類のPCB、 水

銀 カ ドミウム ダ イオ■シンによる'S々 (1970年代―現

在)、 静同県沼津の小ラ ス ズ■の製lr会社排水によるダ

イオ■シン汚共 (1994)NOxこ よる大都市□の大気'5

共や光化宇オキシダント (オソン1酸 性雨により松lbれ病

の車延などt

≪人体に対する環境汚染物質の直接作用―主に大気汚楽≫

INOx● ディーゼルエンジン )前 の5草力性[下 、アレ

ルギー 感 染廷抗性の低下

i01)粘 慎刺激 呼 吸困難

(SOx)上 気追炎 呼 吸困難 8亥 夜

(浮連粒子状物自)発 信物資などをイ1着 している→ニト

ロピレンなどt

(タイオ■シン)10の -9乗 ミリグラムで発癌性を ,.

(重金属類I Cr、N(As Cdな どアレルギー 発 痘

(トリクロルエテレンなど1神 経陣言 代 調P章富など.

≪毒物学的彰響と複合影響≫

産業街生草上の)5梁質に対する考え方と I景境の人体影

響に対する考え方の違いは 片 方が1達厚な成人が8時 間の

【卓 話 】
環境と健康パー トII

駒沢女子(短期)大学 教授



暴目後泊津な環境で回復を計れる上 多 くの原因に対する

対策がなされており、また、作用原因も単一である場合が

通常であるのに対し環境の場合、幼55者や病人 帰 支子な

ど汚実物質に抵抗性の低いものが居るうえ 更 に、原因も

多岐に渡ることが多く 発 症までのBt間も長く原因との掲

関を据えることが困難なことが多い点が実なる。また環勇

では汚染が空気、水 食 物 の みならす騒言 景 観など総

合的な影響として人体に及ぶことも考慮する必要が在る。

≪現在の公害FgR題と都市住居者の感党》

現在都市部で問題になつているのは観言と悪臭Fe5題であり、

これらは感登公書と云われている 多 くの場合内在的心理

作用が引き合になつていることが多く 「人間は回体唐の距

離が近くなるのに反比例し心の距離が生じ他人に無関心に

なるJと いう心理字上の説を証明する結果となっている。

また ロ ンドンで開催された世界都市套議で示された 「人

間の住居の高さは三暗までが限貸でそれ以上の高層化は、

犯罪と矯神病を増〕0させるJと いう報告が正しかつたこと

は 現 在の都市部居住者の統計を見ても明らかで在る。更

に力0えるに 都 市部の人間の自然に関する認識は、コ レフ

場のグリーンの様な物ということであり 自 然環境に対す

る知衰と認識に欠けることが示されている。都市居住者に

よつて現在渇望されている自然環境は 虫 も居れば蛇の居

る上くさt 具ヽいもするし、蜂に利される事もある、という

実態をもつており、それだからこそ自然や他の生き物との

,雲徴に対応することを通じて 生 命の専さを知り、思いや

りの心が度まれてくるのであり そ の点からも自然の保存

が重要と考えられている。

《我々の選択する道》

世界の工業先進国の工」でC02を 多長に発生し地球温賑

化を進行させ、また、食料の3し費によりlr開発日の資料危

機を招き、更に、大この人□の都市集中によるlg境破壊ゃ

水賓源のお渇などの現象を招いている世界規模のものから、

生命や物を糟末にし 人 間の専康に価値を見出さない日本

の現在の価値観などの身近なものに至るまで 我 々□―タ

リアンが対処しなければならないPD5題が山積みしている。

そこで我々は 世 界並σに地域の規況を正確に把握し、迫

去の価値観に捕らわれること無く 将 来人環の道むべき道

を正しく確立し、社会に示す必要があると考えられる。そ

こでは、金や、物に優先して精神文化的なものにIE値を置

く教育が 児 童少年のみならす社会人に対して行われる必

要が在ると考えられる。

(今週の担当 :平野 行 暖 )

～ メ ッテ が 日本 語 で書 き ま した ～

いて

私はりゆうがくせいとして日本にくるもやんすを

あたえてくれた0-タ リーにかんじやしてt まヽす

さt し`よライフスタイルやそのほかすべてのもの

がデンマークとちがうので日本のせt か`つになれ

るのがむすかしかつたです。がっこうはほん とう

にちがいました。まt こヽうせいふくをきるのにびつ

くりしました。がつこうには t｀るいうなルール

があ つて と れもきびしいものでした。さいしょ

は そ のルールにびつくりしましたがいまはもう

なれました。じゅぎょうのスタイルがちがt まヽし

た。デンマークでは せ んせいとせいとのごろん

がうゆうしんで したが 日 本の じゆぎようはせん

せしヽがt つヽぼうてきにこうぎをしていました。

東京は まんとうにおおきいです。そん じゃにはほ

ん とうにびっくりしました。tr4ょでん じゃでがっ

こうにかよっていますがラッシユアワーがとても

いやです。日本は じ しんがおおいのでこわかつ

たです。私は十月にこうべにいきました。いえは

みんなつ示tlていたのでおそろしくな りました。

私はわかt も`のからめとしよりまでいういるな日

本人とはなしました。そして日本のぶんかをへん

きょうしました。日本のぶんかはあたらしいもの

とふるt で`んとうがきょうてん してt てヽデンマー

ク人の私にはりかいできませんでした。

44はきものをきて さ どうをや りました。すもう

をみにt きヽました。 しょどうはがつこうでやつて

います。

みなさんもういもどt ろヽt うヽどうもあ りがとうご

ざt まヽした。


